



Ciudad de México, a 10 de diciembre de 2021
Boletín No. 145

SE GRADÚAN 348 CADETES PARA SER GUARDIAS DE PROTECCIÓN FEDERAL

Un total de 348 cadetes – 163 mujeres y 185 hombres –, concluyeron el Curso de Formación Inicial para ser Guardias del Servicio de Protección Federal (SPF), órgano desconcentrado de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

Durante la ceremonia de clausura de los trabajos de capacitación, la octava generación recibió el reconocimiento del nuevo Comisionado del SPF, Luis Wertman Zaslav.

“Lo que ustedes están hoy culminando, es el principio de lo que tiene que ver con su decisión y su proyecto de vida; esto tiene que ser su primera satisfacción para con sus familias, su comunidad y para nuestro país.

“Hoy les pido que cada uno de ustedes se proponga ser el mejor policía, ser la mejor persona y ser siempre generadores de confianza”, expuso.

Señaló que esta generación estará marcada por ser la que inicia con esta nueva etapa en la institución, la cual se afianzará en la construcción de confianza y seguridad para la sociedad.

Durante el acto se otorgaron reconocimientos a los tres mejores promedios de la generación.

El Servicio de Protección Federal tiene como principal atribución resguardar las instalaciones de la Administración Pública Federal y en los próximos años debe tener presencia en todos los edificios gubernamentales, como parte de la estrategia de seguridad implementada por el Gobierno de México.

—oo0oo—

